
rffiffi

ASDE.ST-127-20
18 de funio de 2020

Asunto

AI

Vía

SECRETARÍA TÉCNICA

: Lic Manuel fiménez,
Alcalde

: Licdu lehimy Núñez,
Secretaria General

: Informe ejecutivo conespondiente a la semana del 15 al 18

de junio 2020

Honorable Alcalde:

Reciba con beneplácito nuestro mas sinceros saludos.

Cortésmente, por esta vía estamos remitiendo el informe ejecutivo de los os

realizado durante la semana del lunes 15 al jueves l8 esta Secretaría Técnica.

SISMAP SERVICIOS

Este miércoles que contamos a 17 del corriente mes y año, se impartió un taller s

la elaboración del Plan Municipal de Rutas, Frecuencias y Horarios del servicio de B

Dominicana, de manera presencial en el Salón de Gabinete, en el cual estuvieron presentesl

las direcciones de Limpiezay Aseo Urbano; Gestión Ambiental; Ornato, plazas y parques;

tanto sus directores como sus asistentes.
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acompañamiento de un técnico y/o asesor, de manera presencial, panr que trabaje de la m

con nosotros, sirviéndonos de soporte en la creación de dicho plan. Así como de

otra implementación, conforme a los lineamientos de la Liga Municipal Dominicanq
contribuya al crecimiento de nuestro ayuntamiento, pero sobre todo de nuestro munic

SISMAP MTINICIPAL

Remitimos a la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental,

municipal. Adicionalmente, se coordinó con laDirección de Comunicaciones la on

del uso de los murales del ayuntamiento para la publicación de las noticias más relevantes

concernientes al ASDE, a los fines de completar con esta evidencia el 100% de las requeridas

en este renglón.

Directora Administrativa, Director Financiero, Dirección de Tesorería y Encatgado de

Compras y Contrataciones, una segunda comunicación como recordatorio de realizar el

proceso de declaraciones juradas de patrimonio, o en su defecto, en caso de haber real

el proceso, enviar a esta Secretaría Técnica copias de las certificaciones, a los fines de

enviadas al SISMAP para así cumplir con el renglón de declaraciones juradas. La o
plazo establecid¿ por el SISMAP para recibir dichas decla¡aciones es el I de julio del2020.

PRESUPUE STO PARTICIPATIVO

Nos reunimos este jueves 18 de junio, como parte de la comisión que encabeza nuestra

Vicealcaldesa, Licda. Angela Henríquez, en seguimiento a los trabajos del Presupue

Participativo, en la que presentamos el informe correspondiente a la última reuni que

sosfuvimos con el equipo financiero, en donde se propuso de manera uniánime, siendo lo más

a nuestro honorable alcalde su conocimiento.
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IITVESTIGACION Y ESTADISTICAS

Se visitó el martes 16 la Oficina Nacional de Estadísticas, a los fines de tener al
contacto, ya que hemos estado enviado coffeos solicitando informaciones sin respue

alguna, y lamentablemente por el tema de la pandemi4 aun esa entidad se encu
prácticamente cerrada, laborando con un personal mínimo. Se nos indicó visitarles en la
primera semana de Julio en donde nos puedan atender y colaborarnos con todo lo que est os
necesitando.

Con sentimientos de alta
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